Audiencia: 8.137 Tirada: 2.751 Difusión: 2.325 Ocupación: 61,6% Sección: Frecuencia: DIARIO Ámbito: PRENSA DIARIA Sector: INFORMACION GENERAL



## La huelga docente en la UJI llega a exámenes sin haber dado clase

Los estudiantes piden que la evaluación tenga muy en cuenta que no se han impartido determinadas materias

## C. HERNÁNDEZ CASTELLÓN

A tan solo dos semanas de finalizar el periodo lectivo en la Universitat Jaume I son numerosos los estudiantes del campus público castellonense que ya han expresan su queia y preocupación al no haber recibido las clases de las asignaturas que debían impartían el centenar de docentes asociados que desde el mes de enero han secundado la huelga. El periodo de evaluación del segundo semestre comienza ya el próximo 22 de mayo y son ahora los estudiantes cuando aprietan los codos para intentar aprobar los exámenes.

Tal v como han destacado desde el Consell de l'Estudiantat, «mientras que las prácticas y la evaluación constituyen un servicio mínimo en el periodo de huelga, y por lo tanto se han impartido las prácticas y se van a realizar los exámenes, son miles los estudiantes que no han recibido las clases que debían para asimilar los conocimientos de sus asignaturas y con esta falta de preparación se disponen a presentarse a los exámenes»

En concreto, según han destacado desde la plataforma de asociados, los alumnos afectados en la UJI por la huelga de asociados llegarían a los 3.000 universitarios.

«Hemos recibido muchas quejas de los estudiantes por correo y también han venido a la sede del Consell una veintena de delegados de curso para dejar patente su preocupación por esta cuestión», precisan responsables del Consell de l'Estudiantat de la UJI, asegurando que las quejas expresadas, que muchas veces no llegan a formalizarse por escrito, reflejan la voz de unos 2.000 estudiantes de la Jaume I.

Entre los universitarios que más se han quejado por esta cuestión, que evidencia la falta de preparación de los alumnos a la hora de enfrentarse a la evaluación, figuran los estudiantes de la Facultad de Económicas, centro en el que los asociados han secundado con mayor fuerza la huelga docente durante estos últimos cuatro meses.

«Tanto a los delegados de curso como a los estudiantes que a título particular han venido a pedir ayuda al Consell de l'Estudiantat o a los que han enviado correos a nuestra dirección les aconsejamos que oficialicen su queja tanto en el órgano que les representa como en el rectorado del campus», apuntan desde el órgano estudiantil, subrayando que los estudiantes de la UJI son poco dados a concretar sus reclamaciones por escrito.

Ante esta anormal situación, desde el Consell de l'Estudiantat de la UJI se ha solicitado a los docentes asociados que han secundado la huelga que tengan muy en cuenta a la hora de evaluar que los alumnos no han podido asimilar los conocimientos de la asignatura asistiendo a las clases porque no se han impartido.

A pesar de que los representantes de los estudiantes hace va tiempo se reunieron con el vicerrector de Ordenación Académica y Profesorado de la Jaume I, Ximo Beltrán, para intentar que mediara en esta problemática, son plenamente conscientes que cada docente tiene libertad para evaluar a su alumno como lo considere. «La guerra no es contra la UJI, sino contra la Conselleria que es la que paga a los docentes asociados».



El periodo de evaluación del segundo semestre arranca el 22 de mayo. C.A.D.

La UJI ha recibido incluso varias solicitudes de estudiantes que solicitaban la devolución de la matrícula de la asignatura que no habían recibido clases. No obstante, desde el Consell de l'Estudiantat de la UJI explican que no aconsejan a los alumnos que pidan la devolución de dicha tasa porque la matrícula que se abona da derecho a la evaluación pero no a recibir clases.

«Tal y como viene reflejado en

una instrucción de la normativa de evaluación de la Jaume I, la asistencia a clase no es obligatoria para los estudiantes y tampoco es vinculante para poder examinarse y aprobar la asignatura», explican el colectivo estudiantil de la UJI.

En definitiva, en la recta final del curso, al estrés de presentarse a un examen se suma para tres millares de estudiantes la angustia de apenas conocer a su profesor.

## ASOCIADOS Y SINDICATOS DECIDEN PROLONGAR LA **HUELGA HASTA FIN DE CURSO**

La plataforma de docentes asociados de la Universitat Jaume I de Castellón decidió el pasado 2 de mayo en el transcurso de su última asamblea prolongar la huelga que inició el pasado 24 de enero hasta finales del presente curso, es decir hasta el próximo 19 de mayo, fecha en la acabará el periodo lectivo y se iniciará el segundo periodo de evaluación. Con el apoyo de los sindicatos de la Jaume I, la plataforma de asociados de la UJI determinó que ante la pasividad de los órganos directores del campus castellonense y de la Conselleria de

Universidades ha dado luz verde a los paros de los asociados que se concretan desde finales del mes de enero los martes, miércoles y

«Desde el pasado mes de enero, cuando decidimos sumarnos a la huelga de asociados de carácter estatal no hemos apreciado ningún avance respecto a nuestras reivindicaciones por lo que entendemos que hay que seguir con los paros definidos hasta que acabe el curso», indican responsables de la plataforma de docentes asociados.

Y es que para que acaben las clases tan solo faltan dos

semanas y por ello los profesores asociados consideran que si en cuatro meses no se ha dado solución alguna a la precaria situación laboral de los docentes asociados, en estos últimos 15 días de curso tampoco se va a concretar el convenio laboral o la Jaume I se comprometa a solucionar los problemas laborales de los docentes asociados del campus del Riu Sec, que representan si se suman los asociados asistenciales, más del 50% de la plantilla docente. Portavoces de los asociados han indicado que los estudiantes de la UJI conocen los criterios de evaluación docente desde que comenzaron los paros y han sido informados de donde consultar los materiales para

preparar la evaluación.

Por otra parte, desde la plataforma de asociados también expresan su preocupación en torno a la evaluación docente que deben realizar los universitarios una vez finaliza el curso. De esta manera, a través del programa Docentia los estudiantes del campus público castellonense evalúan a sus profesores y, está claro, qué nota van a poner a los alumnos de la UJI a los docentes asociados que al hacer uso de su derecho a la huelga no han impartido alguna o la totalidad de sus clases. «Los sindicatos van a intentar que la evaluación se pueda desvincular de los paros que han seguido un centenar de

asociados de la UJI».